

Direktionen
der allgemein bildenden Pflichtschulen,
der berufsbildenden Pflichtschulen,
der allgemein bildenden höheren Schulen,
der berufsbildenden mittleren und höheren Schulen,
der Landwirtschaftlichen Berufs- und Fachschulen,
der Bildungsanstalten für Elementarpädagogik
sowie der Bildungsanstalt für Sozialpädagogik –
Kolleg für Sozialpädagogik

in O b e r ö s t e r r e i c h

Geschäftszahl: PR-1770-0/258-2020

HR Mag. Dr. Alfred Klampfer, B.A.
Bildungsdirektor

Herwig Kerschbaumer
Büroleiter

herwig.kerschbaumer@bildung-ooe.gv.at
Tel.: +43 732 7071-4041
Fax: +43 732 7071-4100
Sonnensteinstraße 20, 4040 Linz

Antworten bitte unter Anführung der Geschäftszahl

Linz, 10. Dezember 2020

Ihr Zeichen:

DANKE und Aufruf zur Schnelltestung von 11. bis 14. Dezember 2020

Sehr geehrte Schulleiterinnen und Schulleiter,
sehr geehrte Pädagoginnen und Pädagogen,

Sie haben in den letzten Monaten eindrucksvoll bewiesen, dass unser Bildungssystem auch in Extremsituationen leistungsfähig bleibt und somit einen wichtigen Beitrag zum Funktionieren unserer Gesellschaft in der Krise leistet. Ihre Gesundheit sowie die Gesundheit der Schülerinnen und Schüler sind dabei von großer Bedeutung.

Zunächst möchten wir Ihnen danken, dass Sie – trotz der technischen Probleme bei der Anmeldung am vergangenen Wochenende – so zahlreich an den freiwilligen COVID-19 Schnelltestungen teilgenommen haben. Durch eine erfreulich hohe Beteiligung haben Sie nicht nur eine Momentaufnahme über Ihren persönlichen Infektionsstand erhalten, sondern auch einen wesentlichen Beitrag für einen sicheren Schulstart am 7. Dezember 2020 geleistet. 0,24 Prozent aller getesteten Pädagoginnen und Pädagogen konnten aus der Infektionskette gelöst werden.

Neuerlich dürfen wir Sie ersuchen, auch bei den von 11. bis 14. Dezember 2020 stattfindenden Schnelltestungen an insgesamt 150 Teststationen mit knapp 600 Teststraßen in ganz Oberösterreich teilzunehmen, um weitere Sicherheit und Gesamterkenntnisse zu erlangen.

Wenn eine Teilnahme bei der ersten Testreihe nicht möglich war, lassen Sie sich bitte jetzt testen und melden Sie sich unter „Österreich testet“ an. Aber auch wenn Sie letzte Woche schon testen waren, nehmen Sie wieder teil! Damit können Sie zu einem einigermaßen „normalen“ Schulbetrieb bis zu den Weihnachtsferien beitragen.

Hier finden Sie die Anmeldung und nähere Informationen:
<https://oesterreich-testet.at/>

Herzlichen Dank!

Und vor allem: Bleiben Sie gesund!



Präs. Mag.^a Christine Haberland
Landeshauptmann-Stv.ⁱⁿ



HR Mag. Dr. Alfred Klampfer, B.A.
Bildungsdirektor